

México, D.F., a 11 de mayo de 2011.

**Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín,
Presidente de la Mesa Directiva de la
Cámara de Diputados.**

**Entrevista concedida a los medios de
comunicación en el Senado de la
República al termino de la Sesión
Permanente.**

PREGUNTA: Este síndrome que tiene el presidente Calderón de decir en el extranjero, de anunciar las grandes reformas que ya existen en la ley, cuando se refería a la colocación de la primera emisión de los bonos ciudadanos.

RESPUESTA: Yo creo que el Presidente tiene la obligación de difundir en todas partes, aunque sea en el extranjero, sus intenciones. Siempre le damos la bienvenida a cuando se presentan acá. Lo que el Congreso va a cuidar es que, en todo caso, se respete la ley.

PREGUNTA: No se van a permitir (Inaudible)?

RESPUESTA: No vamos a permitir ninguna pretensión de torcer la ley por más buena intención que traiga. Vamos a ser sumamente estrictos en esa vigilancia.

PREGUNTA: En la inquietud del PRD, PAN y algunas personas de izquierda sobre el extraordinario, reconocen que ustedes tienen la mayoría y ven ya con cierto desánimo que no se va a lograr ese extraordinario.

RESPUESTA: Yo creo que se desaniman antes de tiempo. Porque el PRI está empujando la realización del extraordinario. Tan es así, que nuestras comisiones están trabajando. Mañana tienen reuniones nuestras comisiones, las que presidimos nosotros y yo creo que esto es lo que hay que hacer, en lugar de estar haciendo declaraciones.

Hay que ver que las comisiones que presidimos se reúnan y trabajen.

PREGUNTA: ¿Entonces sí hay esa posibilidad de que salga una de ellas?

RESPUESTA: Sí. Lo dijimos la semana pasada. Y particularmente en temas en los que traemos mucho consenso, como es el caso de seguridad nacional. ¿Quién puede estar en contra de la impunidad? ¿Quién puede estar en contra de que sean castigados los responsables materiales de estos horrendos crímenes? Nadie.

Entonces, tenemos la responsabilidad de encontrar el espacio y la instancia donde esto se convierta en ley.

PREGUNTA: ¿Y la insistencia de las candidaturas independientes? Parece que el PAN está muy insistente en eso, por lo menos lo expresa Josefina Vázquez Mota.

Ustedes parece que no están muy animados en eso.

RESPUESTA: No hemos entrado al análisis y al examen de ese tema. Así que en su momento lo revisaremos.

Gracias.